

**JOEL SAUCEDO**

fjoel.saucedo.96

@JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 14 DE JULIO DE 2023

SIN PROTOCOLO | Crispada sucesión

El ambiente político sucesorio está totalmente crispado. El responsable es el Presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Con casi dos años de anticipación inició los destapes, calificados por él como algo distinto al pasado.

Un dedazo moderno fue el que impulsó. Empujó con fuerza a la entonces jefa de gobierno **Claudia Sheinbaum**.

Creció en las encuestas, seguida de **Marcelo Ebrard**, **Adán Augusto** y **Ricardo Monreal**. Renunciaron para dedicarse de lleno a su ilegal campaña.

Esto mientras el **Frente Amplio Por México** inició su proceso de selección, con la inesperada irrupción en el escenario nacional de **Xóchitl Gálvez**.

El exponencial crecimiento de la **senadora**, por los ataques de **López Obrador**, prendió los focos rojos en Palacio Nacional, Morena y Movimiento Ciudadano (MC).

De hecho en el partido naranja se hicieron públicas las diferencias, con el retiro de la eventual candidatura presidencial del gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**.

Eso llevó a que el dirigente real de MC, **Dante Delgado** diera un manotazo en la mesa y reiterara que con el PRI ni a la esquina, declaración que fue secundada para la Ciudad de México.

Delgado mencionó a la senadora **Patricia Mercado**, quien de inmediato rechazó postularse. También al gobernador de **Nuevo León**, **Samuel García** y al alcalde de **Monterrey**, **Luis Donaldo Colosio**.



Pero si alguno de ellos no fuera el aspirante, casualmente se apuntó él. Ahí es dónde está la trampa y el as bajo la manga: **Dante Delgado quiere ser el candidato de MC para 2024.**

Antes ya le había cerrado cualquier oportunidad a Ebrard en el plano nacional y a **Monreal** en la capital, en caso de ser vencidos por **Sheinbaum**.

Con esa determinación, **Dante se consagró como el López Obrador naranja.** Desde que creó MC, es quien decide todo y ahora quiere ser Presidente de México.

Así es como se explica que nunca haya aceptado sumarse al ahora **Frente Amplio por México.**

Habilidoso como es, esperará a que **Morena** y la oposición definan a sus aspirantes para tomar la decisión final.

En esta sucesión aún hay mucho por escribir. No hay candidatos, no es campaña, pero como si lo fuese.

López Obrador se ha convertido en el único político que busca decidir y dominar todo, incluso en la oposición, donde las cosas no le han salido como desea.

Lejos de descalificar o desacreditar a Xóchitl la ha potenciado como una fuerte competidora de Sheinbaum. Andrés Manuel ha entrado en pánico, porque **Gálvez** le responde todas.

El Presidente ha recibido llamadas de atención de las autoridades electorales, pero eso poco o nada le importa. Xóchitl ya lo denunció por violencia política de género.

Veremos en qué para todo esto porque aún es largo el trecho por recorrer.

PROSPECCIÓN... El diputado federal del PAN, **Gabriel Quadri** renunció a la contienda por conseguir la candidatura a la presidencia en el marco de los aspirantes que se inscribieron en el Frente Amplio por México. Formará parte del comité del bloque opositor.

Twitter: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx